

# MAGAZINE

## Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Sinergi Melalui Anjangsana Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 07:38



*Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Sinergi Melalui Anjangsana Warga*

Dalam upaya memperkuat tali silaturahmi dan komunikasi antara aparat keamanan dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian, melaksanakan kegiatan anjangsana pada hari Minggu, pukul 11.00 WIB di

Kampung Lembur Sawah, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk perangkat desa, Babinsa, serta tokoh masyarakat. Dalam kesempatan ini, Briptu Erdian menyampaikan beberapa poin penting, antara lain:

1. **Menjalin Hubungan yang Harmonis:** Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya komunikasi dan silaturahmi yang baik antara pihak kepolisian, TNI, perangkat desa, serta warga masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
2. **Dukungan Program Pemerintah:** Ia mengajak seluruh warga untuk mendukung dan berpartisipasi dalam berbagai program serta kebijakan pemerintah demi kemajuan desa.
3. **Penanganan Radikalisme:** Briptu Erdian juga mengingatkan pentingnya kerja sama dalam menangani paham radikalisme yang dapat mengganggu stabilitas sosial.
4. **Himbauan Terkait TPPO:** Dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat, disampaikan juga himbauan mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang marak terjadi.
5. **Sosialisasi Pilkada:** Terakhir, ia memberikan informasi mengenai pemilihan kepala daerah (pilkada) yang akan dilaksanakan pada bulan November, mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam proses demokrasi ini.

Kegiatan anjongsana ini berjalan dengan tertib dan kondusif, menciptakan suasana yang hangat dan penuh kekeluargaan antara aparat keamanan dan masyarakat.

Dengan kegiatan ini, diharapkan dapat terus terjalin hubungan yang baik dan saling mendukung antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cisitu.